

Sternsingeraktion 2015



Die Schüler der Klassen 3-6 der Grund- und Mittelschule Rottach-Egern lernten die Sternsingeraktion kennen, die von Diakon Kinner und Frau Stroesser sowie den Religionslehrern Herrn Hungerbühler und Herrn Eichinger vorgestellt wurde. Gespannt folgten sie deren Ausführungen, die erklärten wie eine Sternsingeraktion abläuft und was das mysteriöse CMD zu bedeuten hat, das die Sternsinger an die Haustür schreiben.



Die Sternsingeraktion steht dieses Jahr unter dem Motto: „Segen bringen-Segen sein.“ Weiterhin erfuhren die Schüler, wofür das Geld verwendet wird. In einem Filmclip konnten die Schüler auch Sternsinger in Aktion erleben.



Frau Stroesser, die diese Aktion bereits seit 15 Jahren betreut, steuerte ergreifende Erzählungen über ihre Erfahrungen mit den Kindern in Bolivien bei. So erfuhren die Schüler von der extremen Armut in Bolivien und, dass mit dem Geld der Sternsinger dort bereits eine Vielzahl von Kindern geholfen werden konnte. Viele Schüler sagten, dass sie sich an dieser Aktion beteiligen werden, um damit etwas Gutes zu bewegen.